

MAGAZINE

Danramil Sempor Hadiri Pelantikan Kadus Somagede

Nurfaizin - SEMPOR.MAGZ.CO.ID

Dec 27, 2022 - 11:48



Komandan Koramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni beserta 1 orang anggota menghadiri undangan Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Kepala dusun Jerotengah

KEBUMEN - Komandan Koramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni beserta 1 orang anggota menghadiri undangan Pengambilan Sumpah dan Pelantikan Kepala dusun Jerotengah hasil mutasi jabatan perangkat desa Somagede Kec. Sempor Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Selasa (27/12/2022)

Nampak hadir dalam Kegiatan yang bertempat di Aula Balaidesa Somagede ini Camat Sempor Drs Yoso Raharjo, M.Si beserta staff, Polsek Sempor Iptu Sumaryono beserta 1 orang anggota, Kades Somagede Bpk. Samsi beserta perangkat, Ketua BPD bapak Muhrodi, Ketua Tim Penggerak PKK beserta anggota, tokoh masyarakat. tokoh pemuda lebih kurang 40 orang.

Mutasi perangkat yang dilaksanakan Kades Somagede dikarenakan adanya pejabat Kadus Jerotengah yang sebelumnya yaitu bapak Sukirman habis masa jabatannya selanjutnya untu mengisi kekosongan dengan diadakan mutasi yaitu bapak Salam Samsudin yang sebelumnya menjabat Kasi Pelayanan.

Dalam kesempatan tersebut Camat Sempor Drs Yoso Raharjo, M.Si menyampaikan selamat atas pelantikan Kadus yang baru yang merupakan hasil mutasi dari Kasi Pelayanan menjadi Kadus I Jerotengah.

"Dengan diisinya kekosongan formasi Kadus, saya berharap lebih maju, segala kegiatan diwilayah khususnya Jerotengah semakin baik, pejabat Kadus harus lebih maju dari yang kemarin, ambil kebijakan kadus sebelumnya yang baik dan dilanjutkan demi kemajuan wilayah. Utamakan kepentingan masyarakat daripada kepentingan pribadi dan kelompok." Tegas Yoso

Sementara itu Danramil Sempor Kapten Cba Amroni menyampaikan, " Selamat kepada Kadus yang baru atas pelantikannya. Tentunya pekerjaan kedepan berbeda dengan tupoksi sebelumnya, menjadi kadus akan bersentuhan langsung dengan masyarakat, harus lebih arif dan bijak dalam mengambil keputusan, perkataan maupun tindakan. Ini adalah amanah yang dibebankan kepada saudara, segera menyesuaikan dengan pekerjaan baru anda, pesan saya berusaha menjadi pelayan masyarakat yang baik, bukan minta dilayani oleh warga, karena itu merupakan tugas pokok anda yang waktunya 24 jam," terang Amroni.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen